

Jean-Philippe / il y a seize années

[Parallaxe](#)

Bonjour à tous.

Qu'est ce que le réglage de la parallaxe sur une lunette de visée ?

Je pense que beaucoup de personnes (moi aussi) confondent avec réglage de la netteté.
Vu la définition du dictionnaire, ce n'est pas ça.

Je ne trouve que des explications pour les appareils photos, ou l'astronomie.

martien / il y a seize années

[Re: Parallaxe](#)

Salut à tous

Le paralex , se voit surtout avec les points rouges

Lorque tu place ton point rouge sur le centre de la cible , et que tu bouge légèrement la tête de bas en haut , ou de droite à gauche , tout en voyant toujours ton point rouge , **celui-ci** doit toujours resté sur le centre de ta cible

Pour une lunette c'est le même système .

Ceux qui bouge beaucoup , c'est bon à rien , c'est souvent des copies chinetoc

A+.henri .

Zapata / il y a seize années

[Re: Parallaxe](#)

C'est aussi très visible sur les lunettes, et le prix n'a rien à voir.

Il existe des Zeiss sans correction de parallaxe, et le réticule "bougera" aussi bien que pour une lunette à 30€ si la parallaxe est réglée d'usine à 200m et que la cible visée est à 100m.

Ici tu auras une bonne explication théorique du phénomène : [membres.lycos.fr]

et ici la différence entre parallaxe et netteté : [www.tirmaillyforum.com]

Nicolas

luc walgraeve / il y a seize années

[Re: Parallaxe](#)

Explication sur la parallaxe [en anglais](#)

Jean-Philippe / il y a seize années

[Re: Parallaxe](#)

Merci pour vos réponses et vos liens explicatifs.

J'ai bien compris.

Ça expliquerait beaucoup, mes erreurs de tir.

Du coup, je me demande si j'ai bien réglé ma Leupold Mark 4 LR/T :

À 100m, j'ai mis le réglage de parallaxe au min, puis j'ai dévissé l'oculaire jusqu'à avoir une image nette.

Je vais tester dimanche à Marche à 400m, je bloquerai la carabine sur des sacs de bench, puis je bougerai mon œil et jouerai avec le réglage de parallaxe.

Zapata / il y a seize années

[Re: Parallaxe](#)

Salut Jean-Philippe,

en fait, le réglage sur l'oculaire est un réglage de dioptrie, c'est pour ceux qui portent des lunettes. Autrement dit on le règle une fois et puis c'est bon.

Pour bien le régler, on "vise" le ciel avec le réglage de parallaxe réglé à l'infini, et on tourne la bague de l'oculaire jusqu'à ce que le réticule soit bien net et bien foncé. Une fois que c'est fait, on n'y touche plus. Ensuite, à chaque distance, on peut poser la carabine et tourner la bague de parallaxe jusqu'à ce que, lorsque l'on bouge l'oeil autour de l'oculaire, le réticule ne "bouge" plus sur la cible.

Bonne soirée,

Nicolas

Jean-Philippe / il y a seize années

[Re: Parallaxe](#)

Citation

Zapata

Salut Jean-Philippe,

.....

Pour bien le régler, on "vise" le ciel avec le réglage de parallaxe réglé à l'infini,

Donc j'ai tout fait à l'envers, je vais suivre ton conseil.
